

交通ちば



VOL. 461

平成 28 年 10 月 1 日



千葉県交通安全活動推進センター
公益財団法人千葉県交通安全協会



秋の全国交通安全運動出動式

知事らに見送られ出動する車両部隊



交通安全の誓いを行うひまわり幼稚園の園児たち

秋の全国交通安全運動前日の9月20日、千葉市中央区の県庁本庁舎1階エントランスホールで、運動に伴う出動式が行われ、森田健作知事、森田幸典警察本部長、ひまわり幼稚園の園児と交通関係者等約150人が参加しました。

出動式で挨拶に立った森田知事は、「明日から秋の全国交通安全運動がスタートします。行政、警察、関係者の皆さんがタッグを組んで、交通事故のない安全で安心な千葉県を目指しましょう。」と呼び掛けました。

(次頁に続く)

伝えよう 自分の存在 反射材

日本一安全な千葉県を目指して

ひまわり幼稚園の園児が「交通安全の誓い」

森田本部長は、「県内の交通事故死者数は昨日現在116人で前年同期と同数ですが、全国ワースト2位と大変厳しい状況にあります。高齢者が犠牲となる事故が約6割に達しているほか自転車利用者が関係する事故も依然として多発しており、この流れに歯止めをかけ、誰でもが安心して道路を利用できる「交通安全県ちば」を確立していかなければなりません。」と述べました。特別参加したひまわり幼稚園の園児が「交通事故のない日本一安全な千葉県にしましょう。」と交通安全の誓いを行いました。園児たちと知事、本部長との記念撮影後、白バイや移動交番車に参加者に見送られ、街頭活動に出発しました。車両には、(公財)千葉県交通安全協会からシートベルトコンビンサー(衝撃体験車)も参加しました。



森田警察本部長



森田知事



出動式に参加したひまわり幼稚園の園児たち

各地の交通安全活動ニュース



浦安 浦安納涼花火大会会場周辺において、通行人に交通事故防止を呼び掛けた。



船橋東 JUJU広場において、歩行者等に啓発物資を配布して交通事故防止を呼び掛けた。



千葉中央 通行車両へうちわや反射材を配布し、交通事故防止を呼び掛けた。



野田 野口会長が小学校周辺の交通指導員の活動を激励するとともに通学路の点検を行った。



市川 市川市内ニッケルトプラザ広場において、うちわ等を配布して交通安全を呼び掛けた。



千葉東 しよいか〜ご(物産店)において、チラシ・うちわ・反射材等を配布し交通事故防止を呼び掛けた。



佐倉 夏の交通安全運動に伴う街頭啓発活動を行った。



行徳 行徳駅前周辺において、チラシや啓発物を配り、交通事故防止を呼び掛けた。



千葉南 といサマーフェスティバル 2016 会場において交通安全広報活動を行った。

各地の交通安全活動ニュース

交通安全協会の活動にご協力いただきありがとうございます。会員の皆様の会費は、地元の交通安全協会の交通安全ボランティア活動に活用されています。



木更津 市内スーパーにおいて、うちわ等を配布して交通事故防止を呼び掛けた。



いすみ カインズホーム前交差点において、交通安全街頭キャンペーンを行った。



成田 成田市八生地区の高齢者宅を訪問して交通安全指導を行った。



富津 夏の交通安全運動出動式を行いパレードで交通事故防止を呼び掛けた。



勝浦 海水浴場2か所で啓発物資を配布し、交通事故防止を呼び掛けた。



印西 高齢者宅を訪問してうちわ等を配布しながら交通安全指導を行った。



館山 館山市八幡地区において、冷しおしほり、うちわを配布しながら交通安全を呼び掛けた。



大多喜 国道 297 号線横山交差点付近でドライバーに交通安全を呼び掛けた。



銚子 第 66 回社会を明るくする運動パレードに伴う交通整理を実施した。



千倉 千倉幹部交番前において、通行車両にうちわ等を配布し交通安全を呼び掛けた。



市原 うちわ作戦と称し、のぼり旗の掲示や啓発品(うちわ)の配布により交通事故防止を呼び掛けた。



東金 道の駅みのりの郷東金において、うちわ等を配布して交通安全を呼び掛けた。



鴨川 夏の交通安全運動の一環として曾呂十字路口において交通安全キャンペーンを実施した。



南総 米沢交差点において、チラシやうちわを渡して交通安全を呼び掛けた。



茂原 網島交差点において薄暮時街頭監視を実施した。

歩行中の交通死亡事故が 夕方や夜間に多発しています!

歩行中の交通死亡事故の約半数が夕方から午後10時までの間に発生しています。

夕方・夜間の交通事故を防ぐため 明るい服装や反射材等を 身につけ、ドライバーに自分の存在を認識させましょう!



車は危険を認知して急ブレーキを踏んだ場合、止まるまで**時速40km**で約**17m**、**時速60km**だと約**33m**かかります。*路面状況等により差はあります。
ドライバーに自分の存在を早めに気づいてもらうために、一つでも多く反射材を身につけましょう。

自転車は駐輪場へ置きましょう!

平成28年度 駅前放置自転車クリーンキャンペーン

実施期間 平成28年10月1日(土)から11月30日(水)までの2か月間

標語 「困ります! 自転車置き去り 知らんぷり」



実施機関・団体 千葉県・千葉県警察・千葉県教育委員会・県内22市町・(公財)千葉県交通安全協会など

賛助会員の紹介

このコーナーでは、(公財)千葉県交通安全協会の交通安全活動に賛同し、賛助会員としてご協力いただいている企業等をご紹介します。(敬称略)

◎ 旭建設株式会社 (千葉市中央区)

賛助会員入会のお願い

公益財団法人千葉県交通安全協会は「交通事故のない、安全で安心して暮らせる千葉県」をつくるために各種の交通安全事業を行っています。当協会の活動にご賛同いただける個人又は団体に、賛助会員としての入会をお願いしています。詳しいことは右までお問い合わせください。

発行 公益財団法人千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
<http://www.chiba-ankyo.or.jp>

千葉市美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

